
Science
Du  26 au 30 août 2024

STAGE DEMI-JOURNÉE - De 9h30 à 12h00

SARL L’Atelier d’Anglais  - 75 bd Cognehors 17000 La Rochelle 
Organisme de formation enregistré sous le numéro 54 17 01382 17 - RCS de La Rochelle 509 715 694 

N° TVA Intra-communautaire : FR0350971569400014 - T : 05 46 68 79 74 – www.latelierdanglais.com  –
contact@latelierdanglais.com

PROGRAMME
CHILDREN (De 3 à 6 ans)

Jour 2 - Animaux et nature
Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons) 
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

✓ Découvre les noms d'animaux et de plantes en anglais, ainsi que leurs caractéristiques
✓ Fabrique un pot de fleurs pour ton jardin et apprends à prendre soin de la faune et de la flore.
✓ Expériences avec l'eau et les plantes
✓ Apprends à connaître la nature, être capable de nommer différents animaux et plantes

et savoir où les trouver

Jour 4 - Les forces de la nature
Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons) 
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

✓ Apprends les mots de vocabulaire liés à la météo, tels que "pluie", "vent", "soleil", etc.
✓ Expériences simples pour comprendre les forces de la nature, comme créer des tornades …
✓ Jeux sur le temps et les saisons

Jour 5 - Thème : cooking 
Récapitulatif de la semaine en anglais - Les enfants partagent leurs moments préférés et ce 
qu'ils ont appris.

✓ Activité : "Fizzing Lemonade” , l'expérimentation scientifique
✓ Révision du vocabulaire scientifique appris pendant la semaine avec des jeux de devinettes, 

des quiz ou des énigmes en anglais

Jour 3 - Le corps humain
Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons) 
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

✓ Découvre les parties du corps humain en anglais, avec des jeux de rôle et des chansons 
✓ Identifie les différentes parties du corps en anglais
✓ Chansons et jeux pour apprendre le vocabulaire : "tête", "bras", "mains", etc.
✓ Création de dessins ou de collages du corps pour exprimer la compréhension des différentes

parties du corps en anglais

Jour 1 - Introduction à la science
Accueil et jeux pour se présenter en anglais

✓ Présentation du thème "Science" avec des images, des affiches ou des vidéos pour familiariser
les enfants avec les concepts de base de la science en anglais.

✓ Observation d'objets du quotidien avec des loupes pour encourager la curiosité et l'observation
des détails

✓ Apprends de nouveaux mots de vocabulaire liés à la science : "scientist"  "experiment", "magnify", etc…
✓ Dessins ou collages sur le thème de la science



Science
August, 26-30, 2024

HALF DAY COURSE – 9:30 to 12:00

SARL L’Atelier d’Anglais  - 75 bd Cognehors 17000 La Rochelle 
Organisme de formation enregistré sous le numéro 54 17 01382 17 - RCS de La Rochelle 509 715 694 

N° TVA Intra-communautaire : FR0350971569400014 - T : 05 46 68 79 74 – www.latelierdanglais.com  –
contact@latelierdanglais.com

PROGRAM
CHILDREN (From 3 to 6)

Day 1 - Introduction to Science
Welcome + Introduction to the theme and games to present yourself in English

✓ Presentation of the theme "Science" with pictures, posters or videos to familiarise the children with 
the basic concepts of science in English.

✓ Group activity: Observation of everyday objects with magnifying glasses to encourage curiosity and 
observation of details.

✓ Language activity: Learning new vocabulary words related to science: "scientist" "experiment", 
"magnify", etc.

✓ Creative activity: Creating drawings or collages on the theme of science

Day 2 - Animals and Nature
Greetings in English + Game to learn emotions(flashcards/songs) 
Review of English words and phrases learned the day before

✓ Language activity: Learning the names of animals and plants in English and their 
characteristics.

✓ Activity: Make a plant pot for your garden, and learn how to care for wildlife and nature.
✓ Practical activity: Experimenting with water and plants.

Day 5 - cooking Activity: "Fizzing Lemonade", the science experiment

Recap of the week in English - Children share their favourite moments and what they 

have learned.

✓ Language activity: Review of scientific vocabulary learned during the week with 

guessing games, quizzes or riddles in English.

✓ "Fizzing Lemonade”

Day 4 - Forces of Nature

Greetings in English + Game to learn numbers and rankings 
Review of words and phrases learned the previous day 

✓ Language activity: Learning vocabulary words related to weather, such as "rain", "wind", 

"sun", etc.

✓ Practical activity: Simple experiments to understand the forces of nature, such as creating 

tornadoes

✓ Group activity: Discussion of weather and seasons.

Day 3 - The human body

Greetings in English + game to learn about weather (flashcards/songs) 
Review of words and phrases in English learned the previous day
✓ Language activity: Learning about the parts of the human body in English, with songs.
✓ Practical activity: identifying the different parts of the body in English.
✓ Group activity: Songs and games to learn vocabulary: "head", "Arm", "Hands", etc.
✓ Creative activity: Creating drawings or collages of the body to express understanding of 

the different parts of the body in English.
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